

Internationale Eisenwarenmesse 2026

Artikel vom 1. Oktober 2025

Messen

Die nächste Internationale Eisenwarenmesse findet vom 3. bis 6. März 2026 in Köln statt – und damit erstmals in neuer Tagefolge von Dienstag bis Freitag.



Bild: Koelnmesse.

Nach Abschluss ihrer Early-Bird-Phase konnte die Koelnmesse Ausstellerbuchungen aus über 40 Ländern und einen Ausländeranteil von 87% vermelden. »Das Ergebnis nach Ablauf der Early-Bird-Phase stimmt uns positiv. Wir freuen uns, dass viele Branchengrößen aus dem In- und Ausland ihre Teilnahme an der Eisenwarenmesse bereits zugesagt haben. Die Nachfrage unterstreicht einmal mehr den Stellenwert der Messe als die global wichtigste Plattform für die Präsentation neuer Produkte, Dienstleistungen und Technologien«, so Sebastian Hein, Director der Internationalen Eisenwarenmesse. Zu den deutschen Unternehmen und Marken, die an der Messe 2026 teilnehmen werden, gehören unter anderem Abus, Burg-Wächter, C. & E. Fein, edding International, fischerwerke, Hailo-Werk Rudolf Loh, Hettich Do-It-Yourself, Krause-Werk, Picard, Prebena Wilfried Bornemann, Spax International, suki.international, Tox-Dübel-Technik, Weidmüller Interface und wolcraft. Aus dem Ausland verzeichnet die Veranstaltung unter anderem Anmeldungen von Ambrovit, Apex

Vielfältiges Eventprogramm

Verteilt auf elf Hallenebenen bietet auch die kommende Eisenwarenmesse eine große Angebotsvielfalt: von Werkzeugen und Zubehör über Bau- und Heimwerkerbedarf bis zu Beschlägen, Befestigungs- und Verbindungstechnik sowie Industriebedarf. Daneben erwartet das Fachpublikum wieder ein hochkarätiges Eventprogramm. Wichtige Impulse für die weitere Branchenentwicklung setzt insbesondere das »Eisenforum«, dessen Programm von Digitalexperte Michael Atug kuratiert wird und das spannende Branchenthemen wie den Einsatz von KI aufgreift. Mit dem »DIY Boulevard« gibt die Messe in Kooperation mit dem Herstellerverband Haus und Garten e.V. (HHG) ausstellenden Unternehmen erneut die Möglichkeit, ihre Produkte in einem POS-nahen Umfeld zu präsentieren. So erleben Besucher auf dem Boulevard eine authentische Warenpräsentation. Ebenso wird der renommierte »Eisenaward powered by ZHH« wieder live vergeben. Gemeinsam mit dem Zentralverband Hartwarenhandel e. V. (ZHH) sucht die Internationale Eisenwarenmesse nach neuen Ideen, Erfindungen und Lösungen unmittelbar aus der Branche. Die drei Gewinner des Awards werden vor Ort auf der Bühne ausgezeichnet. Zudem sind die zehn nominierten Produkte während der Messe auf einer Sonderfläche für das Fachpublikum zu bestaunen. Angemeldete Aussteller können sich ab Herbst 2025 kostenfrei mit ihren Neuheiten bewerben.

Hersteller aus dieser Kategorie
